



Perkams Bürgermeister Hubert Ammer (rechts) sowie Wilhelm Köckeis und Harald Albert (links) von der Deutschen Telekom bei der offiziellen Inbetriebnahme des schnellen Internets. (Foto: eam)

## Alle Haushalte versorgt

### Breitbandausbau in der Gemeinde abgeschlossen

**Perkam.** (eam) Schnelles Internet stellt mehr denn je einen wichtigen Standortfaktor für jede Kommune dar. In der Gemeinde Perkam baute die Telekom das Breitbandnetz mit bis zu 50 MBit/s aus, sodass nun auch Fernsehen übers Internet verfügbar ist, wie Harald Albert, Regionmanager der Telekom Deutschland GmbH deutlich macht.

Mit dem Ausbau konnten auch die noch verbliebenen rund 200 Haushalte in den Ortsteilen Pilling und Perkam mit schnellem Internet versorgt werden. Es werden Übertragungsraten zwischen 30 und 50 MBit/s erreicht, wie Bürgermeister Hubert Ammer erläuterte, dies sei abhängig, wie weit man vom Schaltgehäuse entfernt wohne. Es sei erfreulich, dass mit dem Ausbau nun alle Haushalte flächendeckend mit schnellem Internet versorgt sind, so Ammer, da dies für Privatpersonen und Betriebe gleichermaßen wichtig ist. Hinzu komme die steigende Anzahl von Personen, die

im Homeoffice arbeiten, wie Ammer deutlich macht.

Die Gemeinde Perkam habe schon früh auf einen Ausbau der Internetanbindung gesetzt und sei auch beim Ausbau in Vorleistung gegangen, wie der Bürgermeister hinweist. Um den Ausbau zu forcieren, hat sich die Gemeinde nicht finanziell beteiligt, sondern verlegte darüber hinaus ein Leerrohr zwischen den Schaltgehäusen an der Bergstraße und der Thalkirchener Straße. Im Laufe des vergangenen Jahres wurde seitens der Telekom in das vorhandene Leerrohr ein Glasfaserkabel eingezogen, sodass jetzt alle Haushalte im Gemeindegebiet mit einer hochwertigen Breitbandversorgung ausgestattet sind.

Am Mittwoch, 1. Februar, von 12 bis 18 Uhr und am Freitag, 3. Februar, von 9 bis 12 Uhr stehen Mitarbeiter des T-Point Straubing im Sitzungssaal der VG Rain für Fragen von Bürgern zu Anschluss und Tarifen zur Verfügung.